

# EXTRAORDINARIO

## A

# LA REGIÓN EXTREMEÑA

### EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión de ayer la presidió el Alcalde Emilio Martínez, concurriendo los concejales Sres. Morán Patón, Clavel, López Gamero, Ritoré, Lorenzo, García Menéndez, Bajarano, Lledó, Robles, Saavedra, Durán y Osorio. (Se echó de menos al señor Belenguer y á otros concejales de la mayoría). Hay bastante público.

Se lee y aprueba el acta de la anterior.

#### Orden del día

Oficio de la Cámara de la Propiedad Urbana sobre seguros de incendios.—Pasa á la Comisión.

Instancias de la maestra D.<sup>a</sup> Felisa Miguel, sobre pago de alquileres de local escuela, y de D. Pedro Afaro, reclamando contra la clasificación de la patente de expendedor de vinos al por menor.—Ambas pasan á las comisiones correspondientes.

Relación de lo recaudado por el arbitrio de tránsito. (Arroja 14 400 y pico de pesetas). A propuesta del Sr. Robles, pasa á la Comisión de Hacienda, donde obra el traslado de la Real orden declarando ilegal dicho arbitrio.

Expedientes de lactancia.—Aprobado.

Padrón de cédulas para el presente año.—Se acuerda que lo examine la comisión nombrada.

Instancia de D.<sup>a</sup> Inocenta Herrero solicitando terreno en el cementerio católico.—Se accede á ello.

Informe de la Comisión de beneficencia proponiendo se autorice al Alcalde para que designe dos concejales que formen parte de una Junta que ha de ocuparse en crear aquí la institución de la gota de leche.

Se da cuenta de antecedentes relativos al guardia municipal Camilo Molina, nombrado por el Sr. Robles cuando fué Alcalde y á quien no se le llegó á dar uniforme.—Resulta de dichos antecedentes, que el Camilo solo desempeñó el destino durante dos días.

#### Ruegos y preguntas

El Sr. Durán pregunta, ya que el Alcalde no quiere que se traten ciertos asuntos en los ruegos y preguntas, si está dispuesto á que se discuta lo del contingente provincial. Contesta el Alcalde que lo proponga por escrito. El Sr. Durán replica que no se trata de una proposición, sino de una interpelación que anuncia desde luego para exponerla en el cabildo próximo, estando dispuesto á verificarlo en el acto, si el Alcalde está conforme con ello. (El Alcalde se hace el sordo.)

El mismo Sr. Durán pregunta si se ha hecho efectivo el importe del alcance que resultó al recaudador de arbitrios. El Alcalde contesta que no, é indica el motivo de la demora. Asegura que los intereses del Ayuntamiento no resultarán perjudicados.

El Sr. Clavel manifiesta desearía que el Sr. Osorio manifestara si había pronunciado en la sesión anterior algunas palabras que se refiriesen á él; invitó al Sr. Osorio para que tomase la iniciativa en asunto de interés general; que él no estaba disgustado porque no le hubiesen dado cargo al hacerse la designación de ellos el 1.<sup>o</sup> de Enero; que él fué el representante del grupo á que pertenece, al acordar aquello la mayoría et., etc.

Le contesta el Sr. Osorio y recue da que las minorías formularon proyectos beneficiosos para la ciudad, que no fué posible realizar por trabajos de zapa de otros.

El Sr. Clavel pregunta si los guardas rurales cobraron la asignación para caballo y si tenían éste mientras se ocuparon en la cobranza del arbitrio de tránsito.

Pregunta el Sr. Osorio porqué no se ha incluido en el orden del día una proposición de las minorías liberal y repu-

blicana, relacionada con la confección de uniformes. El Alcalde contesta que cuando fué entregada la proposición, ya estaba concluido el orden del día. (Hubo tiempo de sobra para incluirlo).

Agrega que no dará cuenta de esa proposición y que dictará providencia.

El Sr. Osorio dice que por lo visto el Alcalde cree que él compone el Ayuntamiento, y que es extraño que consienta eso la mayoría.

Pregunta luego el Sr. Osorio, teniendo en cuenta lo que expresa el acta de la sesión del 18, qué ha tomado el acuerdo que en aquella se indica, sobre cambiar los sitios que ocupaban los puestos de refrescos de la plaza de la Constitución.

El Alcalde dice que él y la Comisión de Ornato. El Sr. Osorio anuncia una interpelación sobre este asunto para la sesión próxima.

La de ayer terminó á las 12.

### TRIBUNALES

#### Sala 1.<sup>a</sup>

Se celebraron ayer, por los delitos de hurto y lesiones, cuatro juicios orales, siendo el fiscal el Sr. Bonilla, y defensores los Sres. Solo de Zaldivar y López Chacón.

\* \* \*

#### Sala 2.<sup>a</sup>

Con el fiscal Sr. Poveda y letrados señores Gimenez y Solo de Zaldivar, se vió un incidente de apelación ayer en esta sección.

ESPEJUELO.

## Local y Regional

### Elecciones municipales aplazadas

El Gobernador civil interino ha acordado que las elecciones municipales de Valencia del Ventoso, anunciadas para el 3 de Mayo, se aplacen hasta el 10 del mismo.

Este aplazamiento es debido á haber expuesto el Alcalde de dicho pueblo, que en el citado día es cuando se celebra allí la feria y fiesta de la patrona.

Así lo dice la circular publicada en el Boletín Oficial del 22.

### Liceo de Artesanos

Esta noche se celebrará función en dicha sociedad

El programa es el siguiente:

- 1.<sup>o</sup> Sinfonía.
- 2.<sup>o</sup> El juguete cómico en un acto, «Me conviene esta mujer».
- 3.<sup>o</sup> El entremés de los hermanos Alvarez Quintero, «La Pitanz».
- 4.<sup>o</sup> Baile de sociedad.

### Centro obrero

En esta sociedad se celebrará esta noche una reunión de confianza.

### MÚSICA

Programa de las obras que ha de ejecutar en el paseo de San Francisco la banda municipal hoy 26, de cuatro á seis de la tarde:

- 1.<sup>o</sup> Paso doble, «Gratitudo».—Ortiz.
- 2.<sup>o</sup> Schotis, «El Limón».—Echegoyen.
- 3.<sup>o</sup> «Bailada Orientales».—Díaz.
- 4.<sup>o</sup> Valses, «La Princesa de los Balcanes».—E. Eysler.
- 5.<sup>o</sup> Paso doble, «Recuerdos de Tardes».—Echegoyen.